

Eva PISCITELLIDirectrice adjointe du cycle 1



Née en 1987 à La Chaux-de-Fonds, j'ai effectué tout mon parcours scolaire au sein de la Métropole horlogère. A la sortie du Lycée, en 2006, j'ai intégré la HEP-BEJUNE avec la volonté de travailler dans des classes de 1^e et 2^e année à la fin de mes études. Lors de ma formation, j'ai eu l'occasion de vivre des stages dans des degrés divers et je me suis vite découvert un intérêt particulier pour les élèves en difficultés.

C'est dans le but de pouvoir mettre en place des projets d'accompagnements et de soutien que j'ai postulé en institution spécialisée dès l'obtention de mon diplôme d'enseignante. C'est avec beaucoup d'engagement et de plaisir que je me suis impliquée durant dix ans au sein du Centre pédagogique Les Billodes, au Locle. Durant ces dix années, j'ai pu enseigner à des élèves de tous les degrés de la scolarité et j'ai également pu développer quelques projets institutionnels importants tels que la coordination de l'orientation professionnelles des élèves en fin de scolarité ou la mise sur pied de cours à options. J'ai complété ma formation d'enseignante de 2013 à 2016 en effectuant un Master en enseignement spécialisé au sein de la HEP-BEJUNE.

En parallèle à mon activité d'enseignante, j'ai assumé, de 2012 à 2020, un mandat cantonal de prévention en lien avec les usages du numérique au sein de l'Office de l'informatique scolaire et de l'organisation (OISO). J'ai développé la campagne PrévenTIC et animé de nombreuses séances destinée aux parents et organisées par l'ensemble des cercles scolaires du canton. Mon mandat m'a également

permis de proposer des formations destinées aux professionnels des écoles ou issus de milieux éducatifs.

En août 2019, une envie de changement m'habite et je décide de quitter l'institution des Billodes. Après un bref mandat d'enseignante en classe spécialisée au centre de la Côte à Peseux, j'intègre l'équipe de direction des Cerisiers en décembre 2019. En charge du cycle 1, je serai vite plongée dans le challenge puisque quelques mois après mon engagement, nous ferons face à la pandémie COVID et à la fermeture des écoles. Dès lors, je m'implique avec plaisir dans cette fonction et tente de faire preuve d'écoute, de disponibilité et de pragmatisme.